

Article du 20 Janvier 2018

Après l'accident de deux lycéennes jeudi dernier à Lavaur, l'importance du port du gilet jaune pour les piétons et cyclistes est à souligner. C'est ce que tente de faire le conseil départemental des jeunes avec l'opération « De jour comme de nuit, je sauve des vies. »

Le but est de distribuer aux collégiens tarnais des gilets jaunes afin qu'ils se déplacent en sécurité lorsqu'ils prennent le chemin du collège que ce soit à pied ou à vélo. Ce sont les jeunes représentants qui sont chargés de sensibiliser dans leur collège en présentant l'opération et en distribuant des flyers. Les élèves ont jusqu'au 16 février pour remplir un formulaire de demande de gilet via leur ENT pour les collèges publics, et via le site du conseil général pour les collèges privés. Pour ceux n'ayant pas accès à internet, un référent par collège est en charge des demandes.

Les gilets jaunes seront distribués en mars dans les établissements. Des tailles différentes seront proposées lors du remplissage du formulaire, le but étant d'attirer le plus de jeunes souvent réticents au port du gilet jaune pour des questions esthétiques. Isabelle Espinosa, conseillère départementale déléguée à la jeunesse souligne : « C'est important de passer par les jeunes, par leurs yeux, pour transmettre le message. Ils seront le relais dans les collèges. »



## Le rôle du monde cycliste

Cette opération n'aurait pas vu le jour sans l'aide du COSFIC, de la CRA d'Albi et du Comité Départemental de Cylco-tourisme. C'est suite à un don de leurs bénéfiques lors de la semaine fédérale internationale de cyclo-tourisme que cette opération a eu lieu. Ils avaient souhaité que leur don soit réinvesti dans la prévention et la sécurité. C'est donc chose faite. L'objectif est de distribuer 5 000 gilets.